

Assamstadter Schlackohren: Kinderprinzenpaar hat seinen ersten Auftritt bei der Prunksitzung am 30. Januar

Karten gibt es nun auch im Internet

ASSAMSTADT. Ein äußerst charmantes und nettes Kinderprinzenpaar haben die Assamstadter in der Faschnachtsaison 2016 ausgemacht: Mit ihrer Lieblichkeit Prinzessin Paulin (Zeitler) I. und Tollität Prinz Nico (Stumpf) II. steht ein Pärchen bereit, dem Fasnacht bereits in die Wiege gelegt wurde.

Sie stammen beide aus waschechten „Schlackohrhäuser“ Familien. Von klein auf gehörten sie schon den bekannten Wagenbaugruppen „Krummer Winkel“ und „Hauptsach G'schraubt“, an, wo sie mit ihren Eltern am Rosenmontagsumzug für farbenprächtige Motivwagen sorgen. Paulins Papa ist einer der beiden bekannten Sitzungspräsi-

denten und Nicos Papa ist darüber hinaus „schon eine gefühlte Ewigkeit“ 1. Zeugmeister und für die Technik verantwortlich. Auf jeden Fall fiebern Paulin und Niko ihrem ersten öffentlichen Auftritt bei den Prunksitzungen am Samstag, den 30. Januar, sowie am 6. und 7. Februar entgegen, wo sie mit einem närrischen Grußwort aufwarten wollen.

Neu in dieser Saison ist der Kartenvorverkauf über das Internet. Das sogenannte Online-Ticketing ist auf der Homepage der Schlackohren (www.schlackohren.de) freigeschaltet und bietet nicht nur einen schnellen Überblick über gute Sitzplätze, sondern ermöglicht auch die Reservierung der gewünschten Kar-

ten bis zur Bezahlung. Damit haben auch alle Interessierte die Chance, sich selbst um gute Sitzplatzkarten zu kümmern.

Auch können wieder telefonisch bei der Volksbank Assamstadt Karten erworben werden. (Telefon 06294/42260).

Karten für die Frauenfasnacht am Sonntag, den 24. Januar gibt es bei Rosalinde Stumpf (Telefon 06294/1807) zu kaufen. Für Kurzentschlossene sind weitere Karten für die Veranstaltungen an den Abendkassen erhältlich. *anru*

i Informationen zu allen Highlights findet man außerdem unter www.schlackohren.de



Kinderprinzenpaar Paulin I. und Nico II.

BILD: TORSTEN GEISLER